

L'Eclairer du Gâtinais, 31 mai 2012

CORQUILLEROY

Les CM1-CM2 ont découvert le Sénat

Profitant d'une invitation de Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, les écoliers de CM1-CM2 de Corquilleroy et leurs enseignants se sont rendus au Sénat où ils ont pu découvrir les pièces du palais du Luxembourg avec leurs magnifiques ornements pleins de symboles, liés à l'Histoire de France ainsi que l'hémicycle où siègent les sénateurs.

Cette visite a été très instructive et fort appréciée de toutes et tous.

Seul bémol, les enfants furent déçus de ne pouvoir rencontrer le sénateur, retenu par d'autres obligations. Ils ont néanmoins apprécié la collation offerte par celui-ci!



La visite, sous la houlette de M. Phélizat, analyste au Sénat... et papa d'élève de l'école.